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A Associação Empresarial de Concórdia - ACIC tem a honra de oferecer aos associados e à comunidade em geral, a terceira 
edição da revista da entidade, denominada Ação & Negócios. Um projeto que nasceu do comprometimento da entidade em  
inovar constantemente e ampliar seus canais de comunicação com a sociedade.
O material segue uma linha empresarial, tratando de questões de interesse da classe e também de aspectos fundamentais para 
o desenvolvimento local. Com um conteúdo leve e atrativo, a revista Ação & Negócios contempla um layout moderno, com tex-
tos concisos e imagens cuidadosamente selecionadas.
Trata-se de um conteúdo produzido com critério, enfocando temáticas que estão incorporadas ao dia a dia da classe empre-
sarial. Assuntos que impactam nas empresas e na amplitude do universo dos negócios.
A terceira edição da revista Ação & Negócios está sendo distribuída à comunidade em um momento muito especial. A ACIC 
está comemorando neste ano 63 anos de história. Cada página, cada conteúdo retrata o compromisso da entidade em defen-
der com vigor os interesses da classe empresarial.
A ACIC agradece a todos pela parceria. A entidade mantém em sua essência a relação forte com o seu quadro de associados 
e o trabalho incansável em defesa do associativismo. Boa leitura a todos.

A nossa história está intimamente ligada a história de Concórdia. O Municí-
pio foi fundado há mais oito décadas. Já a nossa entidade mantém uma tra-
jetória de mais de seis décadas de serviços prestados à comunidade regio-
nal. São 63 anos carregando a bandeira do Associativismo. Um legado que 
muito nos orgulha e que inspira várias gerações de empreendedores.
O nosso propósito é defender com força 
e vigor os interesses da classe empresarial 
- um setor que tem uma relevância abissal 
na geração de emprego e renda e, por 
consequência, oferece uma notável con-
tribuição para o desenvolvimento eco-nô-
mico/sustentável da região. 
Os nossos 63 anos de história nos deram 
mais experiência. Somos uma entidade 
madura e ciente do nosso papel na socie-
dade local. Nossos diretores trabalham 
voluntariamente pelo fortalecimento da 
atividade empresarial. São empresários 
que dedicam parte de seu tempo, fomen-
tando o empreendedorismo e defendendo 
ações que contribuam para a melhoria do 
bem-estar e da qualidade de vida das pes-
soas.
Somos uma entidade que não prescinde 
da busca constante pelo aprimoramento 
em todos os processos, que não abre mão 
da inovação e que está permanentemente 
criando soluções inteligentes para atender 
às crescentes demandas de seus associa-
dos. 
Somos ACIC e as nossas conquistas nesses 
63 anos de história são compartilhadas 
com toda a comunidade. Nós acreditamos 
na força do Empreendedorismo. Acredita-
mos que juntos somos mais fortes. ACIC: O 
Associativismo é a nossa essência.
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A revista ACIC Concórdia é 
uma publicação trimestralE X P E D I E N T E
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A Associação Empresarial de Concórdia – ACIC se une à 
mobilização em busca de soluções para o trevão localizado 
no município de Irani (no entroncamento das BRs 153 e BR-282). 
O trecho é palco de sucessivos acidentes fatais. Há tempos, as 
autoridades regionais pedem melhorias no local. Uma das 
sugestões apontadas é a construção de um viaduto, porém, 
nem mesmo o primeiro passo - a elaboração do projeto - foi 
dado. Com um intuito de remobilizar a região a ACIC vem 
buscando informações junto ao DNIT sobre quais as ações que 
estão sendo planejadas para o trecho da BR-153 (entre Irani e 
Concórdia). 
Uma das alternativas para equacionar a precariedade desse 
trecho da rodovia federal seria um processo de concessão. 
O tema tem sido tratado nos últimos anos, mas ainda não 

houve uma resolução definitiva por parte das autoridades. 
O presidente da ACIC, Sérgio Domingos Radin, está em 
frequentes contatos com o DNIT a fim de buscar informações. 
“Temos acompanhado atentamente a situação da BR-153 
(trecho Concórdia/Irani). Nos preocupa as condições em 
que a rodovia está atualmente, uma vez que é uma via 
estratégica para o escoamento da produção. Também 
estamos monitorando continuamente a situação do trevão em 
Irani. Muitos acidentes fatais já aconteceram nessa região e é 
preciso uma solução urgente”, declara Radin. 
Prefeituras da região e entidades representativas do setor de 
transportes também estão engajadas na mobilização para 
que seja encontrada uma solução para o trevão. 

ACIC SE ALIA À 
MOBILIZAÇÃO PARA 
RESOLVER O IMPASSE
NO TREVÃO DE IRANI
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UNIODONTO CUIDA COM CARINHO DA SAÚDE 
BUCAL DOS ASSOCIADOS ACIC CONCÓRDIA

A Uniodonto Santa Catarina é parceira 
da ACIC Concórdia e oferece vantagens 
aos associados, que podem contar com 
o melhor plano odontológico a um 
preço diferenciado. O Sistema Nacional 
Uniodonto oferece serviços em todas 
as áreas da odontologia, tais como: 
diagnóstico, urgências/emergências, 
dentística, endodontia, prevenção em 
saúde bucal, periodontia, radiologia, 
odontopediatria, próteses e cirurgias.
Entre as vantagens do Sistema 
Uniodonto, destacam-se: atendimento 
em consultório particular ou clínicas 
associadas com hora marcada; livre 
escolha do cirurgião-dentista cooperado; 
benefício extensivo aos dependentes; 
atendimento personalizado e ade-
quado a todas as faixas etárias; 

atendimento de emergência em todo 
o território nacional; custos acessíveis e 
várias modalidades de planos; garantia 
Uniodonto da qualidade dos serviços 
prestados.

Parceria com a ACIC
Os associados à ACIC Concórdia têm 
condições especiais na contratação 
de planos odontológicos Uniodonto 
para sua empresa. Toda a contratação 
ocorre de maneira rápida e prática. 
Entre em contato com a ACIC Concórdia 
e saiba mais.

uniodonto
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O lago da Usina Hidrelétrica de Itá 
é visto pela ACIC como o principal 
atrativo turístico da região. Para 
transformar este potencial em atividade 
economicamente sustentável, o diretor 
para Assuntos de Turismo, Josemar 
Sartoretto, destaca a necessidade de 
traçar diretrizes para uma ocupação 
ordenada no entorno.
Ele ressalta que a faixa ciliar (Área de 
Preservação Permanente - APP) possui 30 
metros de largura e é de propriedade 

ACIC VÊ NO LAGO DE ITÁ A GRANDE 
OPORTUNIDADE PARA O TURISMO

da União. O Código Florestal permite 
o uso de até 10% desse espaço para 
a construção de rampas e prainhas 
públicas. “Atendendo a uma sugestão 
da ACIC e aos anseios da população 
lindeira, a Prefeitura de Concórdia está 
licenciando várias rampas de acesso ao 
lago. Essa iniciativa literalmente abrirá 
portas para o desenvolvimento do nosso 
turismo”, afirma o diretor. 
O advento da pandemia aumentou 
consideravelmente a busca de lazer junto 

ao lago por oferecer espaços abertos e 
de pouca aglomeração. “A implantação 
de infraestruturas pelo poder público 
proporcionará acessibilidade com 
dignidade aos usuários. Isso vai viabilizar 
pequenos empreendimentos de 
economia familiar”, pontua Sartoretto. 
Segundo ele, o Conselho Municipal de 
Turismo sempre defendeu a implantação 
de acessos públicos ao lago. 
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empreendedor
Desde 2019 Concórdia conta com um espaço específico 
para o atendimento a microempreendedores. A Sala do 
Empreendedor, que é vinculada à Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico, Turismo e Inovação, oferece 
inúmeros serviços para um setor que não para de crescer. 
Nos últimos três anos o número de Microempreendedores 
Individuais - MEI’s aumentou 90%.  A Associação Empresarial 
de Concórdia - ACIC apoia iniciativas que fomentem o 
empreendedorismo local.
Conforme dados da Sala do Empreendedor de Concórdia, 
em 2018 havia 1.693 registros de MEI’s no município. Até 27 de 
abril deste ano o número chegava a 3.216. O crescimento foi 
de 1.523.

CRESCE O NÚMERO DE 
MICROEMPREENDEDORES EM CONCÓRDIA

O responsável pela Sala do Empreendedor, Eduardo Maltauro, 
comenta que os atendimentos aumentam diariamente. 
“Conforme a as pessoas entendem as vantagens de formalizar 
o negócio com um MEI e que a Prefeitura de Concórdia 
possui esse espaço, nossos serviços se tornam mais essenciais”, 
destaca.
A Sala do Empreendedor é responsável por repassar 
informações sobre abertura e formalização de empresas, 
fornecer consultorias e capacitações, e prestar serviços para 
os MEI’s do município, tudo gratuitamente. O atendimento 
é prestado no segundo andar do prédio da Prefeitura de 
Concórdia. Informações também podem ser obtidas pelo 
telefone 49 3441-2170.
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TECNOESTE 2022
O Tecnoeste 2022 está confirmado. Além do evento presencial, 
que deverá ocorrer no período de 15 a 17 de fevereiro, 
foram anunciadas algumas mudanças nas coordenações e 
novidades no parque.
Neste ano serão dois presidentes, um representando a 
Copérdia e outro o IFC, campus Concórdia, que são os dois 
organizadores do Tecnoeste. Valdemar Bordignon vai presidir 
o evento pela cooperativa, e o diretor do IFC local, Rudinei 
Exterckoter, pela instituição de ensino. A coordenação do 
Tecnoeste, que há nove anos era feita pelo atual presidente da 
Copérdia, Vanduir Martini (diretor para assuntos ambientais e 
agropecuários da ACIC), agora ficará sob responsabilidade 
do diretor-geral, Flávio Zenaro.
Martini frisa que há metas bem claras para o Tecnoeste. 
“Não queremos resultados financeiros. Os objetivos são levar 
informações e tecnologias para ganhos de produtividade 
e melhorar a qualidade de vida dos produtores rurais, 

principalmente nossos cooperados”, destaca.
Rudinei Exterckoter diz que entre os desafios está a necessidade 
melhorar a estrutura a cada ano. “Faremos a ampliação do 
parque para o Tecnoeste 2022 e teremos algumas surpresas. 
Sempre trabalhamos para oferecer mais acessibilidade e 
ampliar as áreas urbanizadas”, afirma.
Tanto a Copérdia quanto o IFC Concórdia apostam na 
vacinação em massa contra a Covid-19 no segundo semestre 
de 2021, para que o Tecnoeste possa ocorrer de forma 
presencial. “Seria o primeiro grande evento depois que iniciou 
a pandemia. Um momento para também celebrarmos a vida”, 
ressalta Rudinei.
Martini diz que não dá para esperar para começar a organizar 
um evento deste porte. “Se for necessário, vamos transferir, 
porque temos uma responsabilidade social. Estamos contando 
com uma evolução da vacinação”, pontua.



14 JUNHO/2021AÇÃO & NEGÓCIOS

NOVOS INVESTIMENTOS 
DA CASAN

O abastecimento de água é um tema 
que sempre está latente quando se 
fala em desenvolvimento econômico. 
A ACIC está constantemente atenta à 
necessidade de melhorias para esta 
área. A presidente da Casan, Roberta 
Maas dos Anjos, diz que o Planejamento 
Hídrico do governo do Estado prevê 
investimento de R$ 25 milhões para 
Concórdia. 
O dinheiro será aplicado na ampliação 
e melhoria da captação de água bruta 
e da Estação de Tratamento. “Estamos 
elaborando os projetos para lançar os 
editais de licitação no primeiro semestre 
de 2022”, afirma a presidente.

Roberta pontua que Concórdia possui o sistema de operação mais complexo do 
Oeste. Além da manutenção dos serviços de detecção e conserto de vazamentos 
ocultos, a principal demanda da Casan é para a ampliação de redes em novos 
loteamentos. 

Ações em curto prazo

Na região de São Cristóvão, em breve vai iniciar a fase de testes a ERAT 1C. Segundo 
a Casan, com este recalque serão beneficiados os bairros Portinari, Morro do Merlo, 
Bem Viver, São José, Frei Lency I e II, Loteamento Bernardi, São Cristóvão, Vila Jacob 
Biezus e Santa Terezinha, entre outros. “Serão atendidas cerca de três mil unidades 
consumidoras, o que equivale a mais de 13 mil moradores”, ressalta a presidente. 
Os trabalhos para instalar uma nova estação de recalque, ERAT 4, na região do 
Arvoredo, Vista Alegre e Bom Pastor estão em fase de finalização. 
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Até o segundo semestre de 2022, a região contará com mais um hospital. A obra do novo hospital da Unimed iniciou em março 
do ano passado e, segundo o presidente da Unimed local, Marcelo Rodrigues, o projeto teve grande adesão dos cooperados. 
A Unimed está investindo cerca de R$ 85 milhões no hospital que está sendo construído na Rua Tancredo Neves, no bairro São 
Cristóvão. A obra terá mais de 15 mil m2 e 40 leitos. A estimativa é que sejam geradas cerca de 350 vagas de trabalho.
Marcelo Rodrigues destaca que o novo hospital pretende focar no jeito Unimed de cuidar das pessoas. “Os usuários perceberão 
isso, assim como tem ocorrido atualmente no Complexo de Serviços Unimed”, enfatiza. 

Valorização das empresas de Concórdia

O presidente da Unimed pontua que a parceria com a Associação Empresarial de Concórdia (ACIC) também é pela valorização 
das empresas do município. “É uma exigência da Unimed Concórdia, junto à Construtora Tedesco, que haja contratação de 
fornecedores locais na edificação do hospital, e isso tem ocorrido na obra”, comenta Rodrigues. 
Associados da ACIC têm 5% de desconto nos planos da Unimed com a tabela empresarial, que possui um valor menor em 
comparação à pessoa física. Rodrigues diz que os usuários ainda podem usufruir de benefícios como academia, medicina 
preventiva, atendimento especializado e outros.

HOSPITAL DA
UNIMED EM2022
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O evento HOJE 2021, organizado 
pela A9 Performance, com o apoio 
institucional da Associação Empresarial 
de Concórdia - ACIC, terá sim atividades 
presenciais e vários palestrantes âncoras 
já estão confirmados. Leandro Karnal, 
Thiago Nigro, Geraldo Rufino, Rafael Rez 
e José Luiz Tejon são apenas alguns dos 
nomes que estarão em Concórdia no 
período de 22 a 25 de setembro. 
Desde a primeira edição em 2016, a 
ACIC tem sido uma parceria do HOJE - 
um dos mais importantes acontecimentos 
nas áreas do empreendedorismo e 
inovação de Santa Catarina. Trata-se 
de um momento inspirador, que 
tem transformado vidas através da 
informação e do conhecimento.

SERÁ PRESENCIAL 
O organizador do evento, Alexandre 
Weimer, explica que serão seguidos 
rigorosos padrões sanitários para 
a proteção dos participantes. “Não 
trabalhamos com a hipótese de todas 
as pessoas já estarem vacinadas, mas 
nossa ideia é mostrar como a tecnologia 
pode contribuir para a segurança 
sanitária”, afirma.
As atividades presenciais serão 
realizadas no Parque de Exposições de 
Concórdia. Weimer comenta que neste 
ano o local será exclusivo para o HOJE, 
sem a circulação de pessoas que não 
estejam envolvidas com o evento.
A expectativa é receber cerca de três 
mil participantes. “Estamos trabalhando 
para fazer o melhor evento de 

empreendedorismo de Santa Catarina”, 
afirma Weimer. Segundo ele, haverá 
medidores de temperatura e câmeras 
com leitura de infravermelho espalhados 
pelo Parque. “Vamos mudar toda a 
logística da área de gastronomia para 
evitar aglomerações”, acrescenta. 
O cofundador do HOJE 2021 ressalta 
que, em meio a uma pandemia, está 
sendo um desafio fechar os contratos 
com os palestrantes principais. “Há muitas 
exigências sobre os padrões sanitários. 
Nossa meta é trazer 10 âncoras”, pontua. 
Novidades serão divulgadas no site 
www.eventohoje.com.br
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Confira os palestrantes
já confirmados
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A Associação Empresarial de Concórdia 
- ACIC mantém a mobilização para que 
o Município de Concórdia equacione o 
déficit habitacional - um dos fatores que 
trazem dificuldades para o crescimento 
das empresas locais, que contratam tra-
balhadores de outras regiões do país 
para manter e ampliar seus negócios. 
Conforme já foi diagnosticado pela 
classe empresarial, a escassez de mora-
dias que se enquadrem às faixas sala-
riais desses trabalhadores representa 

As atividades de exportação e importação estão 
em pleno desenvolvimento no Alto Uruguai Cata-
rinense. A Associação Empresarial de Concórdia 
- ACIC tem fomentado essa prática. O diretor para 
assuntos de comércio exterior da entidade, Milvo 
Zancanaro, acredita na capacidade criativa e visio-
nária dos empresários locais. “É preciso acreditar 
que é possível estruturar nossas empresas, pensando 
também no mercado externo. A nossa região tem 
muitas potencialidades para isso”, assinala.
De acordo com Zancanaro, a importação e expor-
tação não são prerrogativas somente de grandes 
empresas, pequenos e médios empreendimentos 
também podem estar habilitados, podendo estrutu-
rar seus processos para atender mercados diferen-
ciados. “Temos muitos empresários de Concórdia e 
região que preenchem todos os requisitos necessá-
rios para comercializarem seus produtos e serviços a 
outros países. Esses empreendedores têm superado 
as questões burocráticas e fortalecido seus negó-
cios, através das exportações”, destaca.
O diretor para assuntos de comércio exterior, Milvo 
Zancanaro, lembra que o Núcleo de Comércio Exte-
rior da ACIC - COMEX é um campo fértil para dis-

um obstáculo ao desenvolvimento das 
empresas. A ACIC vem fomentando esse 
debate junto ao Poder Público Municipal 
e à classe empresarial.
O Município de Concórdia aguarda a 
confirmação de uma agenda em Bra-
sília para tratar do tema junto ao IBGE  
e Caixa Econômica Federal - referente 
ao teto de financiamento do programa 
Casa Verde Amarela, que prevê uma 
elevação no valor dos financiamentos 
habitacionais de R$140 mil para R$170 

mil. Paralelo a esse movimento,  também 
tem a questão da reposição de custos 
de insumos da construção civil. “Se con-
seguirmos êxito no aumento do teto de 
financiamento, não teremos ganho real 
em acesso à moradia,  pois os preços 
das unidades habitacionais acabaram 
subindo justamente pela alta dos insu-
mos. Precisamos tratar os dois assuntos 
em paralelo”, destaca o secretário de 
desenvolvimento econômico, Wagner 
Simioni. 

ACIC MANTÉM MOVIMENTO 
PARA RESOLVER O DÉFICIT 
HABITACIONAL

COMÉRCIO 
EXTERIOR

ACIC fomenta abertura 
de mercados para 
outros países
cussões conjuntas sobre a abertura 
de mercados para exportação e 
importação. “O COMEX vem desen-
volvendo um importante trabalho 
de fomentar as atividades voltadas 
ao comércio exterior. Os nucleados 
fazem reuniões periódicas, buscam 
soluções de forma conjugada, par-

ticipam de eventos e trocam 
experiências sobre as atividades 
que desenvolvem. Trata-se de 
um Núcleo muito atuante, que 
vem articulando ações estrutu-
rantes para o fortalecimento das 
empresas”, finaliza.
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As obras de infraestrutura da nova Área 
Industrial de Concórdia (mais uma ban-
deira da ACIC) estão na reta final. A boa 
notícia para quem aguarda esses terre-
nos para iniciar ou ampliar os negócios, 
é que o processo burocrático para a 
concessão será publicado em meados 
de setembro. 
O secretário de Desenvolvimento Eco-
nômico, Turismo e Inovação, Wag-
ner Simioni, comenta que em breve o 
governo municipal vai receber a pri-
meira etapa de obras, que compreende 
serviços de terraplenagem, drenagem 
pluvial e abertura das ruas. A Prefeitura 
de Concórdia investiu R$ 1.197.800,00 
nesta fase.
Uma nova licitação será aberta para 
finalizar as obras de infraestrutura. Resta 
ainda contratar os serviços de pavimen-
tação das vias, abastecimento de água 
e energia elétrica. A expectativa é que 
tudo fique pronto ainda em 2021.

Área
Industrial

para

Simioni afirma que a intenção do 
governo municipal é agilizar o processo 
para a concessão dos espaços, por isso 
pretende lançar o edital antes de finali-
zarem as obras. “Todos os dias recebe-
mos ligações de empresas interessadas 
nos terrenos”, destaca o secretário. 

Terrenos com metragem maior

A nova Área Industrial de Concórdia 
ficará nas proximidades da BR 153, na 
Vila Jacob Biezus. O secretário ressalta 
que o tamanho dos terrenos tem desper-
tado o interesse dos empresários. Serão 
disponibilizados cinco espaços com 
metragem de 5mil m2, 10mil m2, 15mil m2, 
20mil m2 e 35mil m2. “Grandes empresas 
têm interesse em terrenos maiores”, pon-
tua Simioni.

Novas exigências para a concessão 
na Área Industrial

O edital de concessão ainda não está 
pronto. O governo municipal e o Con-
selho de Desenvolvimento Econômico 
(CMDE) entendem que é necessário 
rever alguns critérios. “Faremos um 
edital específico, visto que são terre-
nos maiores e com toda a estrutura 
pronta”, ressalta. 
A concessão para uso dos terrenos 
é feita em duas etapas. Uma delas 
é a habilitação dos documentos, 
com conferência de todas as negati-
vas exigidas. A outra é a análise das 
propostas, em que são avaliados o 
volume de investimento e a perspec-
tiva de geração de empregos. 

Podem participar empresas que 
tenham interesse em iniciar uma ati-
vidade ou expandir os negócios. A 
legislação não permite que empre-
sários de Concórdia tenham prefe-
rência, caso haja disputa pelo mesmo 
espaço.

Benefícios de uma nova Área
Industrial

Na visão do secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Turismo e Inova-
ção, Wagner Simioni, a Área Industrial 
tem o papel de facilitar a implanta-
ção de novos negócios e/ou promo-
ver o crescimento das atividades já 
existentes. “Muitas empresas estão 
preferindo esses espaços porque 
não têm a necessidade de imobilizar 
capital com a compra de terreno. Elas 
preferem investir o dinheiro em novos 
equipamentos”, afirma. 

Setores que mais crescem

No ramo industrial, Simioni observa 
que a construção civil e o setor de 
metal mecânica estão crescendo bas-
tante. “Estão surgindo várias empresas 
de estruturas metálicas e pré-fabrica-
das”, comenta o secretário. Segundo 
ele, a área de inovação tecnológica 
teve um grande salto em Concórdia.

Nova

2021
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Mais uma bandeira, defendida pela 
Associação Empresarial de Concór-
dia - ACIC, agora é realidade. Trata-se 
do Centro de Inovação Tecnológica. 
O espaço, localizado na antiga sede 
do SENAI (Bairro Itaíba), irá fomentar o 
desenvolvimento de iniciativas empreen-
dedoras com foco na inovação. Os Cen-
tros são ambientes criados para promo-
ver e dar suporte ao empreendedorismo 
inovador, ajudando a criar e expandir 
negócios.
Para o presidente da ACIC essa é mais 
uma conquista para a sociedade local. 
“A inovação tem proporcionado o surgi-
mento de novos negócios, alavancando 
o empreendedorismo no nosso municí-
pio. A implantação do Centro de Inova-
ção Tecnológica abrirá a possibilidade 
de que novos empreendimentos sejam 
criados, contribuindo com o desenvolvi-
mento local”, pontua Radin. Segundo o 
presidente, o Centro de Inovação Tec-
nológica é uma das bandeiras da ACIC. 
“Nossa entidade vinha defendendo essa 
bandeira há muitos anos, monitorando o 
andamento de todos os processos para 
que esse projeto fosse concretizado”, 
acrescenta.
Desde 2013, a ACIC tem se mobilizado 
para que o Centro de Inovação Tecnoló-
gica seja concretizado. A entidade par-
ticipou de vários encontros, reforçando 
a necessidade de que esse investimento 
saísse do papel.  Após uma série de movi-
mentos, o espaço já está em atividade 
e poderá impulsionar novos empreen-
dimentos, gerando mais empregos e 
renda para a comunidade.

BANDEIRA DA ACIC:

CENTRO DE INOVAÇÃO 
TECNOLÓGICA É 
REALIDADE
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A Associação Empresarial de Concór-
dia – ACIC mantém em pauta diversas 
bandeiras que são essenciais para o 
desenvolvimento da região. Uma delas, 
é a SC-283. Nos últimos anos, a enti-
dade elencou a revitalização dessa via 
como uma de suas maiores prioridades. 
É um tema que está constantemente 
em debate nas reuniões de diretoria ou 
mesmo em outras ações desencadea-
das pela ACIC. 

BANDEIRA DA ACIC:

A entidade, que representa os anseios 
da classe empresarial, já encaminhou 
diversos ofícios aos representantes polí-
ticos e aos órgãos governamentais, 
fundamentando através de dados, a 
necessidade de melhorias profundas na 
via, especialmente, entre Concórdia e 
Chapecó. Também participou presen-
cialmente de reuniões em Florianópolis, 
Chapecó e envio de reivindicações a 
Brasília. 

Recentemente, o secretário estadual de 
infraestrutura de Santa Catarina, Tiago 
Vieira, confirmou que a revitalização dos 
trechos (entre Concórdia, Seara e Cha-
pecó) acontecerá em etapas e, para 
cada uma delas, será deflagrado um 
processo licitatório. A boa notícia é de 
que, segundo o  secretário, todos os edi-
tais de licitação serão lançados ainda 
em 2021 e as obras iniciarão em 2022. 

OBRA DA SC-283 
SERÁ LICITADA





Não há dúvidas que a revitalização da 
SC 283, rodovia que liga Concórdia a 
Chapecó, é um dos investimentos mais 
aguardados no Alto Uruguai Catari-
nense. Tema de audiências e debates 
há muitos anos, o que está definido pelo 
governo do Estado é que a recuperação 
dessa via vai começar pelo trecho entre 
Concórdia e o acesso a Arabutã.
O deputado estadual que coordena o 
trabalho da Frente Parlamentar em favor 
da SC 283, Marcos Vieira (PSDB), diz que 
em breve o projeto sairá do papel. “Foi 
acordado e autorizado a licitação da 
primeira etapa, que será de Concórdia 
ao trevo de acesso ao município de Ara-
butã”, afirma o deputado. Ainda não há 

BANDEIRA DA ACIC:BANDEIRA DA ACIC:

EXPECTATIVA PELA
REVITALIZAÇÃO DA SC 283

data definida para o edital de licitação 
a ser publicado.
Marcos Vieira ressalta que a SC 283 está 
entre as 10 piores rodovias do Estado. 
“Desde 2010, a Assembleia Legislativa 
trata da recuperação da SC 283, reali-
zando audiências públicas e incluindo 
ela como prioridade no Orçamento 
Estadual”, pontua.
A recuperação completa terá 188 qui-
lômetros, de Concórdia a Mondaí, e o 
projeto prevê R$ 700 milhões. “Estão 
sendo feitos estudos de custo para licitar 
também o trecho da SC 283 do acesso a 
Arabutã até Seara, e de Seara até Arvo-
redo”, afirma o deputado. 

A Associação Empresarial de Con-
córdia – ACIC acompanhou todos 
os passos relativos à criação da 
terceira pista na Rua Senador Atti-
lio Fontana - uma via estratégica 
para o desenvolvimento de Con-
córdia e para agilizar o tráfego 
de veículos pesados. Desde o iní-
cio dos debates, a entidade tem 
sido uma das defensoras desse 
investimento que agora está em 
processo de execução.
A Rua Senador Attilio Fontana 
é um importante corredor de 
fomento ao agronegócio. A via 
dá acesso à SC-283, ligando Con-
córdia a Chapecó. Atualmente, as 
condições de trafegabilidade são 
precárias. Com apenas duas pis-
tas, o trânsito é lento e, além disso, 
torna-se perigoso principalmente 
nos horários de maior movimento.  
Conforme a Administração Muni-
cipal de Concórdia, a obra está 
respeitando o cronograma pre-
viamente estabelecido. A previ-
são é terminar todo trabalho até o 
fim deste ano. Conforme o Depar-
tamento de Trânsito, em média 5 
mil veículos circulam diariamente 
pelo local.  Os investimentos são 
de cerca de R$ 12 milhões. 

AMPLIAÇÃO DA SENADOR
ATTÍLIO FONTANA ESTÁ EM 
ANDAMENTO



A Associação Empresarial de Concórdia - ACIC 
defende ações contínuas na área de infraestrutura. 
Nos últimos anos, a entidade tem se posicionado 
de forma contundente pela revitalização da Rua 
Tancredo Neves - umas das mais importantes vias 
para entrada e saída de veículos. Neste ano, a Pre-
feitura de Concórdia confirmou que a obra será con-
cretizada em parceria com o Governo do Estado. 
Os investimentos estão orçados em mais de R$ 35 
milhões.
O presidente da Associação Empresarial de Concór-
dia - ACIC, Sérgio Domingos Radin, avalia essa obra 
como de suma importância para o momento, devido 
aos inúmeros empreendimentos construídos em torno 

BANDEIRA DA ACIC:

DUPLICAÇÃO DA 

SAIRÁ DO PAPEL

da rua. “Com a vinda do hospital da Unimed, a avenida 
como está não atenderia à demanda, assim como a vinda 
da Havan, pois necessita de  uma logística específica e está 
em um ponto estratégico de acessibilidade”, comenta. “A 
duplicação é a única solução nesse caso, sem contar tam-
bém com o empreendimento do Via Passarela, que irá gerar 
mais fluxo de veículos”, completa Radin.
Sérgio Domingos Radin também enfatiza que a notícia veio 
na hora certa. “Eu não vejo uma melhor situação do que 
nesse momento para nós, concordienses, fecharmos esse 
convênio”, disserta. “Está de parabéns a prefeitura munici-
pal, o governo do estado e todas as entidades que partici-
param desse projeto.

TANCREDO
NEVES



ACIC ACIC E CONCÓRDIA

A Associação Empresarial de Concórdia- ACIC comemora 63 
anos de história com o propósito de ficar cada vez mais próxima 
de seus associados. A entidade mantém uma ligação forte e 
sólida com a classe empresarial e um alinhamento com os proje-
tos e ações que colaboram para o desenvolvimento de Concór-
dia e região. Com mais de seis décadas de trajetória, a ACIC se 
consolida como uma das mais importantes entidades represen-
tativas da classe empresarial do Alto Uruguai Catarinense.
Com sua notável capacidade de capilaridade, a ACIC reúne 
todos os tipos de empresas, independente do seu tamanho ou 
setor de atuação. É uma Associação que busca o crescimento e 
fortalecimento da atividade empresarial e o desenvolvimento de 
Concórdia e região, visando a qualidade de vida e o bem-estar 
da comunidade. “É uma entidade que tem o foco prioritário no 
crescimento e solidificação das empresas locais, mas que tam-
bém está permanentemente envolvida e comprometida com os 
pleitos focados no desenvolvimento da região”, destaca o presi-
dente da ACIC, Sérgio Domingos Radin.

A história da ACIC está intimamente ligada a história de Concór-
dia. O Município foi fundado há mais oito décadas. Já a entidade 
mantém uma trajetória de mais de seis décadas de serviços pres-
tados à comunidade regional. São 63 anos carregando a ban-
deira do Associativismo. “Esse é um legado que muito nos orgulha 
e que inspira várias gerações de empreendedores. Estar presi-
dente da ACIC, neste momento, é um motivo de muita satisfação, 
mas, também de muita responsabilidade”, acrescenta Radin.
A Associação empresarial de Concórdia chega aos 63 anos com 
mais experiência. Uma entidade madura e ciente de seu papel 
na sociedade local. O diretores trabalham voluntariamente pelo 
fortalecimento da atividade empresarial. São empresários que 
dedicam parte de seu tempo, fomentando o empreendedorismo 
e defendendo ações que contribuam para a melhoria do bem-
-estar e da qualidade de vida das pessoas. A ACIC compartilha 
suas conquistas nestes 63 anos de história com toda a comuni-
dade. A Associação acredita na força do Empreendedorismo e 
do Associativismo.

63 ANOS FOMENTANDO 
O EMPREENDEDORISMO

HISTÓRIAS 
ENTRELAÇADAS
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A ACIC parabeniza Concórdia pelos 87 anos de história. Viver em Concórdia é desfrutar de uma cidade que gera oportunida-
des, que mantém o foco no desenvolvimento e que busca sempre valorizar as pessoas, humanizando as relações.
São mais de oito décadas de trajetória de uma cidade que se destaca pelo arrojo de sua gente, pela perseverança e pela 
superação de obstáculos. Concórdia é convergência na mais exata concepção de sua grafia. 
Um lugar para selar grandes amizades, para vivenciar intensas experiências, rememorar os feitos do passado, viver o presente 
e projetar um futuro de sonhos e conquistas.
A ACIC tem um imenso orgulho de fazer parte dessa história, de crescer e de se desenvolver junto com a nossa cidade. De fomen-
tar o empreendedorismo e de defender ações que contribuam para o desenvolvimento local.
Parabéns Concórdia por escrever mais um belo capítulo. Parabéns a todos os concordienses que são os grandes protagonistas 
dessa história.

Concórdia: 87 anos
Orgulho é viver aqui. 
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A ACIC acompanha e apoia os investi-
mentos que resultem em melhorias na 
qualidade de vida e bem-estar da popu-
lação. Desde 2018 estão em andamento 
as obras de ampliação do Hospital São 
Francisco (HSF) de Concórdia. Em par-
ceria com o Plano São Camilo, o investi-
mento com recursos próprios será de R$ 
50 milhões. “Vamos beneficiar todos os 
pacientes que são atendidos em nosso 
serviço, independentemente do convê-
nio”, ressalta o diretor administrativo do 
HSF, Claudemir Andrig. 
A previsão inicial era que as obras fossem 
finalizadas em quatro anos, mas com a 
pandemia o prazo foi esticado. Segundo 
Andrig, a expectativa é que todos os ser-
viços estejam em pleno funcionamento 
até 2024. “Neste ano, a estrutura externa 

estará pronta. Depois disso, iniciaremos 
a fase final de acabamentos internos e 
realocação de alguns serviços já existen-
tes”, pontua o diretor.
A nova obra trará melhorias em ativi-
dades como Pronto-Socorro, Diagnós-
tico por Imagem e Laboratórios. Além 
disso, vai ampliar a capacidade para 
o desempenho de novos serviços como: 
Oncologia, Medicina Nuclear e Banco 
de Leite, UTI’s Neonatal e Pediátrica, UTI 
Adulto e Centro Cirúrgico. O hospital 
também pretende ampliar a área de 
atendimentos avançados em algumas 
especialidades médicas.
Andrig comenta que o HSF deverá pas-
sar de mil colaboradores diretos. “Sem 
contar médicos e terceiros que atuam 
diretamente conosco”, afirma. 

   Ampliação do HSF em números

• 32.765,94 m² de ampliação
• 8.443,53 m² de reforma
• Previsão para 310 leitos no total 
• 20 leitos de UTI Neonatal/Pediátrica
• 30 Leitos de UTI Adulto
• 12 Salas de Cirurgia
• 370 vagas de estacionamento
   para veículos

HSF E PLANO SÃO 
CAMILLO VÃO INVESTIR 
R$ 50 MILHÕES
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Os investimentos da Celesc na região de Concórdia estão 
focados em melhorias na distribuição da energia elétrica. 
Está em andamento uma nova licitação do programa Celesc 
Rural, no valor de R$ 3,3 milhões, para substituir 60 quilômetros 
de cabos nus por cabos protegidos. A energia elétrica é um 
tema constante nas reuniões e deliberações da ACIC.
O diretor de Distribuição da Celesc, Sandro Levandoski, diz 
que a maior dificuldade para melhorar o serviço é a predo-
minância de redes na área rural, e com alta incidência de 
vegetação. “A região atendida pela unidade de Concórdia 
possui 10 mil quilômetros de rede, dos quais cerca de 8,5 mil 
quilômetros estão em área rural”, compara.
Levandoski ressalta que por conta dessa característica regio-

CELESC RURAL
SERÁ AMPLIADO

nal, a Celesc segue executando o planejamento de aumentar 
a automatização do sistema. Ele cita que é necessário melho-
rar o posicionamento das redes, deslocando-as para as mar-
gens das estradas municipais. “Isso facilita o acesso para manu-
tenção”, frisa.
Também faz parte do planejamento a substituição dos con-
dutores nus por cabos protegidos, a manutenção preventiva, 
a execução de obras que permitam realizar recursividade no 
sistema e a limpeza de faixas de passagem das redes. “Certa-
mente, atuando nessas frentes de trabalho o sistema elétrico 
da região de Concórdia será cada vez mais confiável e com 
melhor continuidade do fornecimento de energia”, afirma o
diretor.
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PARCERIA ACIC/CDL

ENTIDADES 
ESTIVERAM JUNTAS 
NA CAMPANHA 
CONTRA O H1N1
A Associação Empresarial de Concórdia 
- ACIC e a Câmara de dirigentes Lojistas 
de Concórdia (CDL) selaram mais uma 
parceria a serviço dos associados e da 
comunidade em geral. Em abril, as enti-
dades realizaram mais uma edição da 
campanha de vacinação contra a gripe 
A | H1N1. O processo de imunização 
ocorreu com muita agilidade. Colabo-
radoras da ACIC e da CDL atenderam o 
público de forma organizada, seguindo 
rigorosamente todas as normas sanitá-
rias (com distanciamento, uso de más-
cara e uso e álcool em gel).
A campanha foi mais uma importante 
ação conjunta deflagrada pela ACIC e 
pela CDL em benefício de toda a socie-
dade. As entidades têm estado juntas 
em diversos momentos, sempre defen-
dendo os interesses de seus respectivos 
associados, mas também oferecendo 
relevantes serviços para o público em 
geral. Na opinião do presidente da 
ACIC, Sérgio Domingos Radin, a campa-
nha superou todas as expectativas. “Foi 
mais um momento em que prevaleceu 
a parceria e a sintonia entre as duas 
entidades para atender seus associa-
dos, mas também, prestar atendimento 
à comunidade. É um um trabalho que 
reforça o papel social da ACIC e da 
CDL. Estamos plenamente satisfeitos”, 
declara Radin.
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